先日、

邑南町 # の 田 肥

育施設

廃

止

撤

を

衆院議員と大平喜信元衆 日本共産党の田村貴昭 村貴昭衆院議 員らと町長懇談

南町を訪問しました。 院議員は8月18日、 しました。(写真)

邑智郡 れていなかった。すぐに した時点で町には知らさ 石橋町長は「JAが発表 「石見和牛」の産地です。



内にある牛の肥育センタ 部が突如打ち出した、 懇談し、今年6月にJA 民連の長谷川敏郎会長の しまね島根おおち地区本 同町はブランド和 廃止を中心に意見交換 石橋良治町長と 農 邑 町 4 日間の会期で行われる予 定となっています。(下 11日 (火) までの34 (木) に開会し、10月 9月県議会は9月8日 尾村県議が一般質問、

循環型で 持続 可 能 な暮らしと農業

伺いました。第一次産業 調査です。邑南町長や酪 状や思いを掴むための に従事する皆さんの現 島根県邑南町に 組合長などと懇談。飼農・畜産の皆さん、森林 迫の深刻さ、新規就業者 よる農林業の経営ひっ 料·肥料、 燃油の高騰に

安や怒りが寄せられま 問題などたくさんの不 とその思いを共有。 語る町長ともしっかり 交付金の改悪まで。農家 下落に加えて水田活用 反対だ」と語気を強めて はやっていけない。断固 した。「近年の米価連続 そしてこの調査では

世話(の真似事?)など さんを訪ねることでし 国連合会の会長も務め 農業を営み農民運動全 もう一つ目的が。同町で もさせて頂きなが ておられる長谷川敏郎 可

くれています。 存していくのです。 作物を頂き、みんなで共 力を活用して作った農 態系を守りながら、その 面の草を刈っては干し 適度に食べ、稲を守って た。ツバメやクモが虫を 農法の一端を学びまし エコロジー」と呼ばれる 谷川さんが営む「アグ て牛の飼料にします。生 。畔やのり 口

な姿に 暖房にと活用していまの燃料にして、お湯や床 す。まさに循環型、 置したウッドボイラー 理もされており、丁寧に 能な暮らし 代をしては自宅に設 長谷川さんは山の管 「驚きの ジ連続でしい理想的

方を押 話します。 さらに 「自分の作 け てはダ さん ij

と説明。田村氏は「いま 資材と飼料高騰で畜産農 だに回答待ちの状態だ」 てJAに計画撤回を求め本の3町)の町長そろっ て要望書を出した。いま 答しました。 に来させてもらった。農 のニュースに驚き、現場 覚悟が必要なときに、こ 水省にも伝えます」と応 離農をうまな

1

る予定です。

質問日時などが決まり

原発問題などを取り上げ

の対応、

子育て支援

お知らせする予定です。

やSNS、 ましたら、

チラシなどで ホームページ

一み町議が同席しました。 懇談しました。日高やえ 合長や地元畜産農家とも この日は邑智郡森林組

めてきた。国と地方一体実効ある対策を政府に求 態だ。私もこの半年間、 家の経営継続が困難な事 9月県議会の

ち、大国陽介県議は一問成県議が一般質問に立9月議会では、尾村利 一答質問に立つ予定 で

> 日 曜

8 木

9

15 木

16 金

20 火

21

22 木

26 月

28 水

29 木

30

3 月

4 火

5 水

6

11 火

10

金

水

金

木

大国県議が一

間

答

全員協議会

日程

議運、本会議、決算特別委員会

議運、本会議(一問一答質問)

地方創生·行財政改革調査特別委

中山間地域 · 離島振興特別委員会

議運、本会議(代表質問)

本会議(一般質問)

本会議(一般質問)

本会議(一般質問)

本会議(一般質問)

常任委員会

常任委員会

議運、本会議

決算特別委員会

本会議(一問一答質問)

本会議、決算特別委員会

質問戦では、 旧統一 協

9

い」。これぞ現実的で持かをみんなで考えた生かした農業ができる 学びました。 続可能な方策であり、な の 地 ではなく、どうすればそ 事」「化学肥料や農薬の 重し、学びあうことが大 の連帯をつくる道だと て生産者と消費者・国民 やないと絶対にダメ により農民同士の、そし 面的な批判、 お互いのやり方を尊 域で生態系を守り "有機じ

さん。おっしゃる通り。 うと、「それより困って お米や野菜のお土産帰る際にはおいし 全力でがんばります。 折々に伺います!」と言 ねてください」と長谷川 いる農家を一軒一軒訪 で。興奮気味に「四季の 産ま 国に求めるべきです。

8月26日

の話題

後藤議員が質問水田活用交付金カット

かやっている」「耕作放棄「交付金があるから何と 撃を広げています。今後、 が広がっています。中止を 地が増える」など不安の声 対象から外すものです。 けをしなければ、交付金の 5年間に一度も米の作付 カット」が農家に不安と衝 年示した「水田活用交付金 |藤議員||農水省が昨

意見を述べてま ゆる機会を通じて県、国に と意見を聞きながらあら 方、団体を含めてしっかり 会で同じような意見が出 たところですし、農業者の 飯塚市長—農政会議総 いります。

会報告」より) (「ごとう由美の出雲市議 宮脇議員が要求 LED防犯灯補助を

多く、今後劣化、破損など 助金があったが、昨年より かる費用の2分の1の補では市から取り替えにか で補助は必要だ。 があった。蛍光灯の設置は 廃止されている」との相談 理している防犯灯につい 宮脇議員―自治会が管 自治会の方から「今ま

算を集約している。 先度の高い新規設置に予 た予算の中で、緊急度や優 た理由には答えず) 限られ は 総務部長―(補助をやめ 宮脇議員―LED防犯 時代の流 Е D

基金」は、2021年度末

なっています。

(「ごうつ民

 \mathcal{O}

残高は7220万円と

容に戻すこと、予算を増額旨に立ち返り、元の補助内 することを強く要望する。 促進するという補 (「宮脇やすろう議会報 助 0

告」より)

整備はいつ?新しい図書館

要な機能などについて検今後整備する図書館に必 能を備えていないことや、現在の図書館が十分な機 止まらないように進めた され、新しい図書館の整 いと報告がありました。 討されているとし、協議が 委 「図書館・郷土資料館建設 こついて、教育委員会かられ、新しい図書館の整備 「員会が8月22日開催 江津市 議会の総務民生

* 日程は、変更となる場合もあります。

創立100周年 記念講演会 志位和夫委員長 SAT 13:00

